

## Realizan visita a Puerto Coronel ante plan de ampliación del Biotren a Lota

Con el objeto de dar a conocer las operaciones ferroviarias internas de Puerto Coronel a EFE, Corma organizó una visita técnica a las instalaciones portuarias, en el marco del proyecto de extensión del Biotrén entre Coronel y Lota.

Desde la entidad gremial, se informó que la

jornada se dividió en dos partes: una presentación inicial en la que se detallaron la cantidad de trenes que ingresan y salen del puerto, los tipos de cargas que se movilizan y los tiempos logísticos involucrados, seguida de un recorrido en terreno por las parrillas ferroviarias norte y sur del puerto.

“Valoramos la disposición de EFE a conocer de primera mano la logística que hay tras nuestras operaciones ferroviarias, esperamos seguir fortaleciendo esta colaboración público-privada en beneficio de la comunidad y del sector”, señaló el presidente del Departamento de Infraestructura de Cor-

ma, Gonzalo Pelén.

“Estamos concretando una agenda de iniciativas que son clave en el desarrollo de la logística y del fortalecimiento del transporte de pasajeros”, indicó Jorge Guajardo, gerente de Logística de EFE.

“El proyecto de Biotren a Lota va a ayudar a muchos los colaboradores



POR PUERTO DE CORONEL CIRCULAN DISTINTOS TIPOS DE CARGAS.

de Puerto Coronel y a la comuna, y nos interesa que los estudios que nosotros hemos hecho los pue-

da aprovechar EFE”, apuntó el gerente de operaciones de Puerto Coronel, Lukas Buckel. ☺